Sports 13

Football/Après le tirage au sort du Chan 2016/entretien avec le sélectionneur des Panthères A'...

...Stéphane Bounguendza : " Notre souhait est d'atteindre les demi-finales "

Propos recueillis par J.F.M

Libreville/Gabon

Avec le technicien gabonais, nous avons également abordé plusieurs autres sujets liés notamment à la préparation de la version A' des Panthères.

l'Union: La Caf vient de procéder au tirage au sort de la phase finale du Championnat d'Afrique des nations (Chan), qui se déroulera à Kigali au Rwanda. Le Gabon est logé dans une poule relevée dans laquelle se trouvent le Maroc, la Côte-d'Ivoire et le Rwanda, pays-hôte de la compétition. Votre commentaire!

Stéphane **BOUN-**GUENDZA: le fait d'être parmi les meilleures nations du continent du moment est déjà un motif de satisfaction. C'est avant tout un sentiment de joie qui m'anime. En ce qui concerne votre question sur le tirage au sort, je peux me permettre de dire qu'à ce niveau de la compétition, il n'y a plus de peéquipes. Cela sous-entend que toutes les équipes se valent. Il n'y aura pas de gros calibres. C'est seulement l'équipe qui aura plus envie qui remportera le trophée. Il nous revient, d'ores et déjà, de travailler afin de passer le premier tour d'abord, et la suite nous verrons.

À vous entendre, vous paraissez serein. Qu'estce qui explique cette confiance? Avec quel groupe allez-vous vous déplacer en terre rwandaise?

- Justement, au sortir de la double confrontation remportée face au Tchad, j'ai décidé de tout remettre à plat.

Cela veut dire que pour tous les joueurs, les cinq premières journées du National-Foot, qui pointe à l'horizon, seront très déterminantes pour la confection de la liste des joueurs potentiellement sélectionnables. Cela sousentend que la porte de l'équipe nationale est ouverte à tous les footballeurs gabonais évoluant dans notre championnat.

Avez-vous une idée de vos adversaires du premier tour?

- Sur les trois adversaires qui se dresseront devant nous au premier tour, je n'ai aucune idée du Maroc et de la Côte-d'Ivoire. Mais le Rwanda, pour l'avoir rencontré il y a peu en amical, oui. Étant donné que nous fonctionnons dans un environnement professionnel, il revient au "scout" de l'équipe nationale de nous ressortir les derniers matchs livrés par nos adversaires, afin de les visionner.

Vous participez à votre deuxième Chan d'affilée. Ce qui signifie que vous n'allez pas en terrain in-



Le coach des panthères A', Stéphane Bounguendza : visiblement serein.

connu. Quels sont vos objectifs?

- Pour cette deuxième participation, vu qu'on avait atteint les quarts en Afrique du Sud, mon souhait est d'atteindre les demi-finales. Mais en football, rien n'est scientifique.

Avez-vous la pression?

- (Sourire, puis grise mine).

Avec la sélection, la pression est permanente. Je crois que c'est valable pour les autres sélectionneurs.

Pendant la double confrontation face au Tchad, nous avons constaté que vous avez fait appel à plusieurs joueurs qui sont en fin de cycle. Allez-vous compter avec eux pour bâtir votre sélection?

- Je vais opter pour un savant dosage, lequel reposera sur la jeunesse et la vieille garde. Je sais qu'un entraîneur est jugé par rapport à ses résultats. C'est pourquoi, je me permets de dire que même les joueurs comme Brou Apanga, Edmond Mouele, Cyrille Avebe et Étienne Bito'o, auront toujours une place dans le groupe, tant qu'ils seront performants en club.

Votre mot de fin!

- Attirer l'attention de tous les footballeurs gabonais évoluant au pays, que le Chan est une importante compétition. Elle permet de déboucher sur des horizons divers. À chacun donc de saisir cette opportunité et de donner le meilleur de lui-même au cours de ce début de championnat.

Brèves

Volley-ball/Ligue de l'Estuaire: AG élective le 28 novembre

Élu, en 2012, président de la ligue de volley-ball de l'Estuaire pour 4 ans, Jean-Claude Mwane Boulingui bu Mombou, qui a bénéficié d'un an de sursis, vient de voir celui-ci arrivé à son terme. Toute la question est de savoir s'il va se représenter, et si oui face à qui?

- Le championnat débute en janvier

Selon une source digne de foi, le calendrier de la saison sportive 2015-2016 du championnat de volley-ball de l'Estuaire a déjà été confectionné par le bureau sortant. Les hostilités vont débuter en janvier prochain. Chez les filles, cinq équipes seront sur la ligne de départ, tandis que chez les hommes, elles sont au nombre de six.

- Ndella à Kinshasa

Championne du Gabon en titre, l'équipe de volley-ball de Ndella, section féminine, s'est envolée pour Kinshasa où elle va prendre part à la coupe d'Afrique de clubs champions de la zone 4, prévue du 18 au 23 novembre 2015.

Football/Akanda FC en Guinée-Équatoriale.

Afin de préparer sereinement le National-Foot, prévu pour démarrer le 28 novembre prochain, l'équipe de la commune voisine de Libreville pourrait prochainement séjourner en Guinée Équatoriale, sans ses joueurs étrangers, qui n'ont toujours pas été aperçus aux entraînements, de même qu'une bonne partie des anciens joueurs du club.

• Daila finalement au Cf Mounana

En provenance du Mali, le défenseur central burkinabè, en pourparlers avec CF Mounana, notre représentant en coupe de la Caf, vient de signer pour deux saisons avec ce club

Rassemblées par J.F.M

